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Examensarbeit aus dem Jahr 2013 im Fachbereich Deutsch - Pädagogik, Didaktik, Sprachwissenschaft, Note:
1,0, Universität Regensburg (Institut für Germanistik), Sprache: Deutsch, Abstract: Die Wortschatzarbeit gilt
als vernachlässigter Bestandteil des Deutschunterrichts. Thematisiert werden einerseits
sprachwissenschaftliche und psycholinguistische Grundlagen des Wortschatzerwerbes, andererseits werden
die gezielte und Wortschatzerweiterung in der Sekundarstufe unter die Lupe genommen. Ein praktisches
Unterrichtsbeispiel untermauert die vorgestellten Ansätze

Neuere Erkenntnisse der Psychologie zeigen die häufig unterschätzte Bedeutung des Wortschatzes für das
sprachliche Handeln auf. Demnach sind beispielsweise „50% aller Produktionsprobleme in Sprachleistungen
lexikalisch motiviert.“ Weitere Untersuchungen zeigen, je umfangreicher der Wortschatz ist, desto besser
schneiden die Schülerinnen und Schüler in Lese-, Ausdrucks- und Schreibfähigkeiten ab. Anhand dieser
Erkenntnisse rechtfertigt sich eine Stärkung der bewussten und systematischen Wortschatzarbeit im
Deutschunterricht. Problematisch ist allerdings zu sehen, dass innerhalb der Deutschdidaktik nur ein
vergleichsweise schwacher Strom von Publikationen zu diesem Thema zu finden ist, der sich zudem auf nur
wenige Aspekte bezieht.
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From reader reviews:

Paula Mendoza:

Inside other case, little persons like to read book Die Vernetzung von Wörtern im mentalen Lexikon:
Bedeutung und Möglichkeiten der systematische Wortschatzerweiterung und Wortschatzvertiefung in der
Sekundarstufe I (German Edition). You can choose the best book if you love reading a book. So long as we
know about how is important some sort of book Die Vernetzung von Wörtern im mentalen Lexikon:
Bedeutung und Möglichkeiten der systematische Wortschatzerweiterung und Wortschatzvertiefung in der
Sekundarstufe I (German Edition). You can add knowledge and of course you can around the world with a
book. Absolutely right, mainly because from book you can realize everything! From your country until
finally foreign or abroad you can be known. About simple thing until wonderful thing you can know that. In
this era, we can easily open a book or even searching by internet gadget. It is called e-book. You should use
it when you feel bored to go to the library. Let's learn.

Amos Curley:

The knowledge that you get from Die Vernetzung von Wörtern im mentalen Lexikon: Bedeutung und
Möglichkeiten der systematische Wortschatzerweiterung und Wortschatzvertiefung in der Sekundarstufe I
(German Edition) is the more deep you looking the information that hide inside the words the more you get
serious about reading it. It does not mean that this book is hard to recognise but Die Vernetzung von Wörtern
im mentalen Lexikon: Bedeutung und Möglichkeiten der systematische Wortschatzerweiterung und
Wortschatzvertiefung in der Sekundarstufe I (German Edition) giving you buzz feeling of reading. The copy
writer conveys their point in particular way that can be understood by means of anyone who read the item
because the author of this guide is well-known enough. That book also makes your personal vocabulary
increase well. So it is easy to understand then can go together with you, both in printed or e-book style are
available. We highly recommend you for having this particular Die Vernetzung von Wörtern im mentalen
Lexikon: Bedeutung und Möglichkeiten der systematische Wortschatzerweiterung und Wortschatzvertiefung
in der Sekundarstufe I (German Edition) instantly.

Norman Duque:

Information is provisions for those to get better life, information currently can get by anyone from
everywhere. The information can be a know-how or any news even a huge concern. What people must be
consider if those information which is inside the former life are hard to be find than now's taking seriously
which one works to believe or which one the actual resource are convinced. If you have the unstable resource
then you have it as your main information you will see huge disadvantage for you. All those possibilities will
not happen inside you if you take Die Vernetzung von Wörtern im mentalen Lexikon: Bedeutung und
Möglichkeiten der systematische Wortschatzerweiterung und Wortschatzvertiefung in der Sekundarstufe I
(German Edition) as your daily resource information.



Shawn Hoffman:

Do you like reading a book? Confuse to looking for your favorite book? Or your book seemed to be rare?
Why so many question for the book? But just about any people feel that they enjoy regarding reading. Some
people likes examining, not only science book but also novel and Die Vernetzung von Wörtern im mentalen
Lexikon: Bedeutung und Möglichkeiten der systematische Wortschatzerweiterung und Wortschatzvertiefung
in der Sekundarstufe I (German Edition) or perhaps others sources were given expertise for you. After you
know how the good a book, you feel need to read more and more. Science reserve was created for teacher or
students especially. Those publications are helping them to include their knowledge. In other case, beside
science publication, any other book likes Die Vernetzung von Wörtern im mentalen Lexikon: Bedeutung und
Möglichkeiten der systematische Wortschatzerweiterung und Wortschatzvertiefung in der Sekundarstufe I
(German Edition) to make your spare time far more colorful. Many types of book like this one.
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